



LA PANTOUFLE DU QUARTIER

ATELIERS DE TRICOTAGE ET D'EMBALLISSEMENT



La pantoufle du quartier représente à la fois une expérience commune à partir de laquelle partager des contes et récits entre nous, et l'occasion inestimable de croiser des démarches artistiques et artisanales interculturelles.

Nous vous invitons à participer à l'une ou l'autre série d'ateliers ou bien les deux !

Tricot-thé : apprenez à tricoter une pantoufle traditionnelle québécoise et découvrez cette partie moins connue de l'histoire artisanale québécoise.

Styliser et décorer : apprenez les techniques pour orner une paire de pantoufles tricotées tout en découvrant les diverses significations culturelles de chaque technique.

Faites partie d'un mouvement visant à développer une économie sociale par la fabrication de beaux articles artisanaux et culturellement significatifs.

Montrez vos pantoufles à l'exposition du printemps 2023.

La pantoufle du quartier represents both a common experience from which to share tales and stories with each other, and an invaluable opportunity to cross-cultural artistic and craft approaches.

You are invited to participate in either series of workshops or both!

Tricot-thé: learn to knit a traditional quebec-style slipper and learn about this lesser known part of quebecois craft history.

Stylize and decorate: learn techniques to adorn a pair of knitted slippers while learning about the diverse cultural meanings of each technique.

Become part of a movement to create a social economy through the making of beautiful hand-crafted and culturally significant items.

Show off your slippers at the Spring 2023 exhibition.



@nativeimmigrant_design
coordination.nativeimmigrant@gmail.com